

ASSAD : BÉNÉFICES INDIVIDUEL ET CONSOLIDÉ EN FORTE HAUSSE, RESPECTIVEMENT À 7,1 ET 9,3 MD



Les états financiers de la société ASSAD, font apparaître à fin 2017 une croissance de 32,81% des revenus à fin 2017 comparé à l'année précédente, une hausse stimulée par l'export qui a enregistré une progression de 36%, tandis que les ventes sur le marché local ont généré un chiffre d'affaires en hausse de 28,13%.

La société a ainsi enregistré une croissance de 113,8% de son résultat d'exploitation, passant de 5,283 à 11,298 MD sur la même période. Les charges financières ont reculé de 4,562 à 3,363 MD.

Assad clôture ainsi l'exercice 2017 avec un bénéfice de 7,157 MD contre 1,082 MD à fin 2016.

Au niveau du groupe, les états financiers consolidés au 31 décembre 2017, annoncent un résultat d'exploitation de 14,581 MD, en croissance de 121,25% vs 2016. Le résultat net part du groupe s'est établi à 9,296 MD contre 2,782 MD en 2016.

[Télécharger les états financiers individuels](#)

[Télécharger les états financiers consolidés](#)

Source : tustex